
MEYER TISCH UND BANK
MEYER TABLE AND BENCH



An Tischen essen wir miteinander, teilen unsere Gedanken und tauschen uns 
aus. Der MEYER Tisch ist ein Ort des Zusammenkommens. MEYER ist warm 
und wohnlich, erzeugt sofort ein Gefühl der Geborgenheit. Aus massivem 
Holz gefertigt, ist das Design des MEYER Tischs dabei progressiv und klas-
sisch zugleich. Die Natürlichkeit der hochwertigen Hölzer wird kombiniert 
mit einer verblüffend leichten Silhouette. Die einladende, warme Formspra-
che des Tischs der Serie prägt auch die Form der MEYER Bank. Sie besticht 
durch eine zarte und filigrane Erscheinung, die der Bank eine besondere 
Leichtigkeit verleiht. Dank ihrer unaufgeregten Erscheinung eignet sich die 
MEYER Serie hervorragend für Esszimmer und Küche, glänzt aber genauso 
im Heimbüro und Office-Bereich. / At tables we eat together, share ideas 
and exchange our thoughts. The MEYER Table is a place to get together. 
MEYER is warm and comfortable, instantly creating a feeling of home. 
Made of solid wood, the design of the MEYER Table is both progressive 
and classic at the same time. The naturalness of the high-quality woods is 
combined with an amazingly light silhouette. The inviting and warm design 
language of the table of the MEYER series also shapes the MEYER Bench. It 
impresses with a delicate and filigree appearance, which gives the bank an 
incomparable lightness. Thanks to its subtle appearance, the MEYER Table 
works ideal as a dining table or kitchen table, but also suits every office.

MATERIAL
Esche gewachst, Eiche gewachst, Nussbaum gewachst, Esche lackiert; Sonder- & Maßanfertigungen möglich (weitere Hölzer, Farben, Maße) / 
Waxed ash, waxed oak, waxed walnut, lacquered ash; custom-made design available (additional woods, colors, and dimensions)

DESIGN
David Spinner, 2015

BESONDERHEITEN / SPECIAL FEATURE
Officesystem verfügbar / Office system available
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+49 (0)30 44 67 38 00
info@out-design.com  

objekteunserertage.com


